

Pour la présidence du Conseil de l'Union européenne au premier semestre 2011, la Hongrie prévoit un effectif de 700 employés. La grande majorité d'entre-eux sont déjà fonctionnaires aux affaires européennes. Après l'Espagne et la Belgique cette année, la Hongrie viendra clore ce « trio présidentiel » d'un an et demi à partir du 1er janvier prochain. La Hongrie sera l'hôte d'environ 15 conseils ministériels informels au cours de son mandat de six mois. Le nombre de sommets de chefs d'Etat qu'elle accueillera est . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)